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Für mich ist das eine gute Sache, sie geht in viele Richtungen.

Natürlich will man dadurch positive Mediale Präsenz, die Zusammenarbeit mit der Stadt stärken
und zeigen, die Zusammenarbeit mit Sponsoren auf dieses Thema ausweiten, neue Sponsoren
evtl so ansprechen, neue Mitglieder gewinnen, die Region und seine Firmen stärken bzw
bewerben.

Alles in einem eine sehr komplexe Sache mit vielen Punkten
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